

obterre

Les voies russes enchantent le manoir

Samedi, la salle de concert était comble, au manoir de Jaugette, à Obterre. Cent trente amateurs de belles voix ont répondu présent à ce rendez-vous proposé par Irina Kataena et l'association Jaugette-Manoir des Arts.

A l'affiche, un chœur mixte de cinquante étudiants venu de l'université d'État Lobatchevski de Nijni-Novgorod, ville russe de 1,3 million d'habitants sur les bords de la Volga, à 450 km à l'est de Moscou. Ces jeunes chanteurs, âgés de 18 à 25 ans, ont également des têtes bien faites puisqu'ils suivent en parallèle de leurs activités musicales, des études de mathématiques, physique, éco-



Le chœur des hommes très applaudi.

nomie, au sein de cette université de trente mille élèves, créée en 1916, qui est parmi les

plus réputées du pays. Dirigés alternativement par Larisa Erykalova, leur chef de chœur

principal depuis quatorze ans, et Alexandre Kostrav, les chanteurs ont fait voyager le public, en première partie, avec des chants d'inspiration traditionnelle et d'autres, plus empreints de spiritualité. La deuxième partie a été plus axée « européenne du nord », avec une balade irlandaise, des chants norvégiens, anglais et un étonnant boogie-woogie suédois

Durant tout le spectacle, les étudiants-chanteurs ont démontré que leur réputation et leurs multiples récompenses internationales ne sont pas usurpées. L'ovation finale d'un public enchanté l'a attesté.